

FEREDE ha estado presente en estos días en el acto por el Día de la Constitución en el Congreso de los Diputados y también en una jornada sobre libertad religiosa celebrada en la sede de las Cortes de Castilla y León, en Valladolid



La abogada Clara Pérez (c) en el día de ayer, junto a Luis Argüello (i), arzobispo de Valladolid; Moshé Bendahan (cd), rabino principal de la Comunidad Judía de Madrid; y Mohamed Ajana (d), secretario de la Comisión Islámica de España

(Redacción, 12/12/2023) El pasado 6 de diciembre, como cada año, el Congreso de los Diputados acogió el acto institucional por el Día de la Constitución. En esta ocasión se trataba de una cita especial: el 45º Aniversario de nuestra carta magna.

Y como cada año, la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) fue invitada a participar, junto a una amplia representación de entidades y organizaciones de la sociedad civil. **La secretaria ejecutiva de la Federación, Carolina Bueno**, asistió y tuvo la oportunidad de saludar a autoridades, representantes políticos de distintos partidos, y líderes de otras confesiones religiosas.

En el día de ayer, **la abogada del Servicio Jurídico de FEREDE, Clara Pérez**, participó como ponente en la jornada "La libertad religiosa en España hoy", celebrada en la sede de las Cortes de Castilla y León, en Valladolid.

Estas participaciones son las más recientes y forman parte del trabajo habitual y la labor institucional que FEREDE realiza en distintos foros e instancias, representando a la comunidad evangélica en España.

Fuente: FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica